

すくすくつうしん

No.1

ちびっこ学園 ひよこ組 担任 安岡佐和

子ども達がひよこ組に進級してあっという間に5月が終わろうとしています。4月の初め、まだまだ、たどたどしかった子ども達の言葉も日に日にはっきりと話すことができるようになってきて少しずつ会話を楽しむことができるようになりました。身のまわりの事も自分で出来る事は自分でしようと頑張っていますよ。園庭へ行き、砂遊びを楽しみました。爽やかな風が吹いていて気持ち良く遊ぶ事ができました。暑くなる前の過ごしやすい今、外遊びや散歩などを楽しみたいと思います。

ひよこ組のこどもたち



初めての粘土「かたい～」と言いながら粘土の感触を確認した後、少しずつ粘土をちぎって、粘土板にくっつけてみたり、粘土を重ねているのを見て「これ何?」と聞くと「ケーキ!」と思いきいの粘土遊びを楽しみました。



初めての粘土遊び

「こうすると、ほら何に見える?」と丸めた粘土を重ねてみると、「雪だるま～」と色々な形に変化する粘土にニコニコ顔でした。

なにをして遊ぶ?

小さい机を2つゴソゴソと引っ張り出して、お皿やお鍋にいっぱいのごちそうを入れて「はい、どうぞ」と持ってきてくれます。「おいしいね」と食べる真似をするとニコリ嬉しそうです。

ママごと遊び



何が見える?
誰のお尻かわかるかな?



足のトンネル...逆さまに見えるね。
あれ? 誰かひっくり返ってるよ～(^^)

ここは、うさぎ組さんのホテルです。招待券を頂いたので泊まりに来ました。どんな景色が見えているのかな。



テラスで

天気の良い日には外遊びをたのしみます。テラスでは車に乗ったり、ボールを投げたり、蹴ったりしています。

さっそうとテラスを乗り回します。

ぶつからないでね～(^^)



お気に入りの車の取り合いになったりすることもあります。が、「順番こで乗ろうね」と声を掛けて、順番に乗る事も覚えています。